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COMPTE-RENDU 
ASSEMBLEE GENERALE DU 15 JUIN 2012 

 
 

Ordre du jour : 
 

 Le mot du Maire 
 Rapport Moral Equipes de Jeunes Saison 2011-2012 
 Rapport Moral Equipes Adultes Saison 2011-2012 

 Rapport Financier Saison 2011-2012 
 Remerciements 
 Election du Bureau 

 
 

 
 
 

Compte-rendu : 
 
Thierry Bordagaray, co-président de JOS, a ouvert l’’assemblée générale du 
club le Vendredi 15 juin 2012, en présence de Monsieur le Maire de Juillan, 
Robert Vignes. 
Le président  a remercié l’ensemble des personnes présentes et félicité les 
joueurs pour leur bonne saison en termes de résultats. Il a également 
remercié Monsieur le Maire pour l’accompagnement du club par la mairie, 
avec en particulier, la mise à disposition d’une belle infrastructure qu’est le 
terrain synthétique, élément important de notre réussite sportive. 
 
1/ Le mot du Maire 
 
Monsieur le Maire de Juillan et Conseiller Général, Robert Vignes, a insisté 
sur la présence à Juillan d’un tissu associatif important et fait remarqué que 
plus de 45% de la population juillanaise est membre d’une association. 
Au niveau de JOS, le club a augmenté significativement ses équipes il y a 
quelques années. Les infrastructures étaient insuffisantes. Un chois 
d’investissement a du être fait pour accompagner le club dans son 
développement. Ce choix s’est porté sur une surface de jeu synthétique. Les 
résultats d’aujourd’hui montre que ce choix était le bon. 
La base de l’associatif, c’est l’éducation, le partage, le respect… Le 
dépassement de soi. 
Jamis un club de Juillan n’est monté en ligue. C’est aujourd’hui fait. Avec un 
jeu agréable et une ambiance excellente que Monsieur le Maire a constaté 
lors de la dernière rencontre du championnat. 
Monsieur le Maire a féliciter cette équipe phare et l’ensemble du club, et 
promis d’accompagner le club dans cette nouvelle étape. 
 
 
2/ Rapport Moral Equipes Jeunes (Frédéric Bonnebaigt) : 
 
Globalement, l’année sportive de Juillan OS Football a été satisfaisante :  
 U7 : Effectif faible, encadré par 4 éducateurs diplômés. 
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 U9 : Bel effectif, avec participation à des plateaux organisés par le district 
dans le but d’apprendre les bases du football. 
 U11 : Atteinte en seconde phase de la poule honneur, rejoignant ainsi les 
meilleures équipes du département. 
 U13 : Séparation en U12 ( 1er Niveau 2, évoluant en PH District), et U13 
(1er Niveau 1, 3eme Championnat super Elite Inter Districts) 
 U15 : Effectif trop juste cette saison pour assurer le maintien en PL. Les 
U15 joueront en District la saison prochaine. 
 U17 : 2eme ex du Championnat Promotion District 65 
 
L’école de foot est labellisée FFF. 
 
 
3/ Rapport Moral Equipes Adultes (Thierry Bordagaray) : 
 
 U19 :  
 
Un effectif de 22 joueurs pour cette saison. 
 
Encadrés par julien MAUHOURAT, accompagné de Serge ROUCH et Gérard           
BETILLOU. 
 
Cette équipe, était engagée en championnat régional de Promotion de Ligue, 
elle fait partie des cinq équipes phare de notre Département. 
 
En effet, dans cette catégorie, nous retrouvons les clubs de HAUT ADOUR, 
LOURDES, LANNEMEZAN et JUILLAN, LE club de Tarbes évoluant lui un 
cran au-dessus en Honneur Ligue.   
 
Amputée de 6 joueurs surclassés en Séniors se maintien en terminant à la 
sixième place sur douze. 
 
Il est a rappelé que seules 24 équipes jouent à ce niveau en Ligue Midi 
Pyrénées et que 9 d’entre elles descendent chaque année en District. 
 
Le staff et les joueurs sont donc à féliciter pour leur saison. 
 
 SENIORS : 
 
Un effectif de 75 joueurs et trois équipes engagées en Championnat 
Départemental. 
 
L’équipe 3 en Promotion 1ère Division :  
 
Encadrée par Christophe GUIN et Fabrice SAYOUS. 
 
Après leur montée dans cette catégorie la saison dernière, le challenge était 
au maintien, c’est mission accomplie avec un classement à la 8ème place, sur 
18 matchs disputés, 4 victoires, 3 nuls et 11 défaites. 
 
L’encadrement et les joueurs sont à féliciter, car la catégorie dans laquelle 
évolue notre équipe 3 est composée essentiellement d’Equipes 2 de clubs de 
notre Département. 
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L’équipe 2 en 1ère Division : 
 
Encadrée par Laurent HUMBERT aidé en semaine pour les entraînements 
par Nicolas MIGAZZI, elle termine à la 8ème place et se maintien. 
 
Cette équipe sera la déception de la catégorie Senior par le comportement 
d’une trop grande majorité de  joueurs qui ont brillé par leur absence à 
l’entraînement. 
 
Je remercie Laurent qui, en plus de la gestion difficile des joueurs était tout 
seul. 
 
 
L’équipe 1 en Excellence :  
 
Encadrée par Didier DAURIAC accompagné de Philippe SKOWRONEK et 
moi-même. 
 
Il y a trois ans, l’un des éléments qui a décidé Didier de nous rejoindre était la 
qualité de nos jeunes joueurs. 
 
Dès sa première année, il classe notre équipe fanion à la 3ème place et 
remporte la Coupe du District. 
 
La seconde année, il classe son équipe encore une fois à la troisième place 
en faisant un parcours remarquable en Coupe du midi en battant notamment 
CAZERES alors en DH (quatre niveaux au-dessus) et se faisant éliminer par 
SALIES MANE en PH (2 niveaux au-dessus) aux tirs aux buts. 
 
Il y a un an, Didier qui avait toujours son idée en tête, confirme son désir de 
rester à Juillan en intégrant les jeunes qui l’avaient fait venir à l’époque. 
 
Son choix engendrait du scepticisme tant en interne que vis-à-vis de 
l’extérieur. 
 
Ce scepticisme de l’extérieur était d’autant plus grand lorsque nous perdions 
les trois 1er points en Décembre contre SEMEAC, puis que nous perdions 3 
points supplémentaires contre Lugagnan et enfin nous étions à 9 points de 
retard sur SOUES (invaincus) après notre défaite contre Barbazan. 
 
De l’intérieur nous le vivions différemment, la grande expérience de Didier 
nous a toujours rassuré, l’excellente prestation réalisée par notre équipe à 
SOUES nous en a montré la preuve. 
  
Nous voilà aujourd’hui champion d’Excellence  et pour la 1ère fois de notre 
longue existence, nous accédons au niveau régional en Promotion Ligue. 
 
Un excellent parcours 17 matchs gagnés, 1 nul, 4 défaites, 61 buts marqués 
pour seulement 18 encaissés. 
 
Je voudrais remercier Didier pour ce qu’il a apporté à notre club sur le plan de 
sportif et sur le plan humain, c’est un Educateur de qualité, avec de grandes 
qualité humaines qui fonctionne à l’affectif  et avec beaucoup de passion et 
toujours dans l’intérêt général de notre club.   
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Cette réussite, permet aujourd’hui à Juillan de garder ses jeunes alors si ce 
pari n’avait pas été tenté ils auraient peut-être été tentés d’aller voir ailleurs. 
 
Aux joueurs, je leur tire mon chapeau pour leur comportement, leur état 
d’esprit et je les remercie de la confiance qu’ils nous ont témoignés en 
adhérent à ce projet et de la saison mémorable qu’ils nous aurons fait passer. 
 
Ils seront à jamais les 1er à avoir fait accéder Juillan en Promotion de Ligue. 
Je remercie également Philou Sko, depuis trois ans nous passons tous les 
trois des moments qui resteront gravés dans nos mémoires 

 
Le rapport moral de JOS, présenté par M. Frédéric Bonnebaigt et M. Thierry 
Bordagaray, co-présidents du club, a été présenté au vote devant l'assemblée 
pour approbation. Il a été approuvé par la totalité des membres présents. 
 
 
 
 
4/ Bilan Financier : 
 
Le résultat financier pour cette saison est déficitaire de 3168€.  
En cause, l’augmentation du poste matériel, avec l’achat de maillots non 
subventionnés, la participation aux équipements individuels (Pack Survet) qui 
a eu un grand succès. 
Le poste réception a augmenté, les adhésions diminué. 
. 
 
Parmi les dépenses d'un montant total de 44206 €, nous pouvons noter : 
 Frais de Personnels :  1839 €  
 Frais de licence, Frais Ligues :  8445 € 
 Frais d’arbitrage :    4630 € 
 Frais de matériels :   6607 € 
 Frais de réceptions :  5700 € 
 Frais de buvette :   6463 € 
 Frais généraux :   7982 € 
 Frais liés aux Tournois :  2308 € 
 Frais de sponsoring (Panneaux) :   233 € 
 
 
 
 
Parmi les recettes d'un montant total de 41037 €, nous pouvons noter : 
 Adhésion des Membres :  13880 € 
 Subvention Mairie :     6510 € 
 Recette Manifestations :      938 €          (loto) 
 Recette Buvette :      9414 € 
 Recette Calendriers :    2998 € 
 Recette Tournoi de Juillan :   3931 € 
 Produits divers :     3367 € 
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Le budget complet, présenté par M. Mathias Vieille Petit, trésorier du club, a 
été présenté au vote devant l'assemblée pour approbation. Il a été approuvé 
par la totalité des membres présents. 
 
 
5/ Remerciements Particuliers : 
 
Messieurs les Présidents de Juillan Omni Sports Football, Thierry Bordagaray 
et Frédéric Bonnebaigt, ont tenu  à remercier au nom du bureau : 
 L'ensemble des dirigeants du club, 
 Laurent Tauleigne qui quittent le club pour son action au sein de JOS, 
 Les dames qui nous ont aidé tout au long de la saison, Aline Bétillou, Cathy 
Lasserre et Irène Rouch 
 Les 3 arbitres du club, 
 Les 10 éducateurs du club, et les 3 nouveaux diplomés de cette année. 
 
6/ Election du bureau : 
 
Serge Rouch et Laurent Tauleigne sont démissionnaires. 
Les autres membres du bureau (Frédéric Bonnebaigt, Fabrice Sayous, 
Emmanuel Labeyrie, Gérard Bétillou, Francis Abadie, Thierry Bordagaray, 
Julien Mauhourat, et Mathias Vielle-Petit) se représentent. 
Jean-Michel Barta se présente. 
 
L’ensemble des adhérents qui se sont présentés au vote ont été élu à la 
totalité des membres présents à l'assemblée générale. 
 
 
 
PV Approuvé par Messieurs les coprésidents, 
Frédéric Bonnebaigt et Thierry Bordagaray 

 


